

MISSION DE SUIVI DU MINEE ET DES ACTEURS DU SECTEUR DE L'ÉLECTRICITÉ À DOUALA

Mission de visite du MINEE : une première journée consacrée à la visite du corridor de la ligne 400 (225) kV Nkolkou mou-Edéa (Béon).

Le Directeur Général de l'Agence de Régulation du Secteur de l'Électricité (ARSEL), Monsieur Jean Pascal NKOU accompagné de son équipe, ont entamé ce mardi, 20 janvier 2026 à la première journée de la mission de travail, consacrée à la visite du corridor de la ligne 400 (225) kV Nkolkoumou–Edéa (Béon) sous la conduite du Ministre de l'Eau et de l'Énergie (MINEE), Monsieur Gaston ELOUNDOU.

La mission est arrivée au pied du pylône 66, dans la localité d'Ebombe, où elle a été accueillie par le Préfet du département de la Sanaga-Maritime. Cette étape a permis de procéder à la constatation de l'évolution des travaux, suivie d'une visite du chantier de déroulage des conducteurs, avec des échanges avec les responsables de l'exécution du projet.

La mission s'est ensuite poursuivie vers la localité de Makondo, avec une visite au pied du pylône 31. Sur ce site, le Ministre et sa délégation ont procédé à la constatation de l'évolution des travaux de montage du pylône, accompagnée d'échanges avec les équipes techniques en charge du projet.

La délégation s'est par la suite rendue au poste d'Edéa (Béon), où le Ministre a visité les travaux en cours de réalisation par l'entreprise TATA, ainsi que le corridor de la coupure d'artère de la ligne 225 kV Kribi–Mangombé.

La mission s'est poursuivie vers le pylône 244, dans la localité d'Ekité, premier point de déviation de l'ancienne ligne 90 kV. Sur ce site, le Ministre a visité le pylône 112 et procédé à la visite de plusieurs pylônes à démanteler, conformément au programme établi.

La délégation a ensuite pris la direction de Douala. À l'entrée Est de la ville, le Ministre a été accueilli par le Gouverneur de la Région du Littoral, avant de se rendre au poste de Missolé, où il a effectué une visite du poste.

La journée s'est achevée par l'arrivée à l'hôtel et l'installation officielle de Monsieur le Ministre, assurée par le Gouverneur de la Région du Littoral.

Cette première journée de mission a été entièrement consacrée au suivi de terrain des infrastructures de transport et d'évacuation de l'énergie électrique, conformément au programme établi. À cette occasion, le Ministre a instruit les entreprises en charge des travaux de respecter strictement les délais impartis pour l'achèvement des projets.